

Santiago, 24 de Junio de 2013.

Estimado Alcalde y Consejo Municipal:

Junto con saludarlos, nos dirigimos a ustedes en representación de los vecinos del Pasaje Pamela, quienes a través de la presente, queremos hacer la solicitud del cierre de nuestro pasaje, los motivos para dicha petición los detallaremos a continuación:

El motivo más importante de nuestra petición, se basa principalmente en la seguridad de todos los vecinos que habitamos el pasaje, sobretodo ahora que el pasaje Anolia fue cerrado. Al llevarse a cabo ese cierre, quedamos expuestos a distintos riesgos, como por ejemplo el deliberado tránsito de vehículos y a la velocidad con que éstos transitan, de la misma manera son los niños del pasaje los que quedan expuestos a dichos riesgos. Además de lo mencionado, queremos hacer énfasis en que las últimas semanas, a lo menos tres de las 24 casas que hay en el pasaje han querido ser asaltadas, casas en que vive gente adulta y además sola.

Se hace necesario mencionar que hace aproximadamente un mes en la esquina del Pasaje Pamela con calle San Fernando, ocurrió un asesinato a quemarropa, matando a un joven con 7 balazos en su cuerpo (caso que incluso salió en las noticias).

En la esquina de nuestro pasaje con calle Urmeneta, hay dos pequeñas plazas con juegos destinados principalmente a los niños del sector, juegos que no son ocupados precisamente por los menores, sino que por jóvenes para beber alcohol y drogarse y también por las prostitutas que se sitúan en Calle Dorsal con Araguayas, esa misma gente es la que accede al pasaje en la madrugada. Con todo lo mencionado queremos dejar constancia a los peligros que nos exponemos al no cerrar el pasaje y así permitir el libre tránsito de desconocidos en la noche.

A la fecha, todos los pasajes colindantes al nuestro se encuentran cerrados, siendo éste el motivo de nuestra preocupación, además nuestro pasaje no tiene continuidad de

calles, estamos totalmente expuestos a robos y atropellos. Es por esto que a nombre de todos los vecinos del Pasaje Pamela, hacemos la petición del cierre del Pasaje, comprometiéndonos a mantenerlo abierto durante todo el día y así no entorpecer el tránsito de personas y vehículos.

Para finalizar esta petición, queremos recordar que ésta misma se realizó en al año 2008, siendo negada por el municipio, en aquel momento la negativa fue porque ya había sido cerrado el pasaje Alicia y hoy no encontramos con que también es cerrado el pasaje Anolia, es aquí donde nos nace la interrogante de por qué no es posible también cerrar nuestro pasaje y poder así quedar resguardados al igual que los vecinos de los pasajes mencionados.

Esperando una buena acogida, nos despedimos cordialmente.

Atte. Vecinos del Pasaje Pamela.



Ricardo Díaz

